

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por el apoyo expresado por el **Gobierno de los Estados Unidos de América** a la **República Argentina** para consolidar la economía nacional y afianzar los vínculos bilaterales, en el marco de una relación estratégica de cooperación y amistad entre ambos países.

Firmante: Gerardo Milman

Co- Firmantes:

-Silvana Giudici

FUNDAMENTOS:

Señor presidente:

La relación bilateral entre la República Argentina y los Estados Unidos de América constituye un eje fundamental para el desarrollo de nuestro país en materia política, económica, comercial y cultural.

En los últimos tiempos, el Gobierno de los Estados Unidos, a través del secretario del tesoro, **Scott Bessent**, manifestó públicamente que su país se encuentra en negociaciones con la Argentina para establecer una **línea de swap por 20 mil millones de dólares** con el Banco Central, y que además está dispuesto a **adquirir bonos argentinos denominados en dólares** conforme las condiciones lo ameriten. En esa misma declaración, Bessent expresó que "Argentina tiene las herramientas para derrotar a los especuladores, incluidos aquellos que buscan desestabilizar sus mercados por objetivos políticos".

Por otro lado, es inaudito que un sector de la oposición argentina quiera impedir que el Tesoro de EE.UU. compre bonos de la deuda soberana argentina, cuando el principal país del mundo occidental, demuestra un respaldo explícito a la cooperación financiera internacional para fortalecer la economía nacional.

Cabe recordar que, en el pasado, durante la presidencia de **Néstor Kirchner**, la Argentina optó por cancelar su deuda con el Fondo Monetario Internacional (FMI) a una tasa cercana al 4% con recursos obtenidos mediante un acuerdo con la **República Bolivariana de Venezuela**, gobernada por Hugo Chávez. Ese camino significó un alineamiento con regímenes autoritarios que no aportaron estabilidad ni fortalecimiento institucional a nuestro país.

Hoy, por el contrario, la Argentina se coloca del lado correcto de la historia, eligiendo el camino de la **libertad, la cooperación internacional y las democracias occidentales**, alejándose de las dictaduras que gobiernan países como Irán, Venezuela y otras naciones autoritarias que no comparten los valores de la paz, la democracia y el respeto a los derechos humanos.

Expresar el beneplácito de esta Honorable Cámara frente al apoyo de los Estados Unidos significa reconocer un gesto de amistad hacia la Argentina y un compromiso con el desarrollo económico y la estabilidad regional. Este respaldo consolida nuestra inserción internacional en el marco de las naciones democráticas que promueven el respeto al derecho internacional, la economía abierta y la integración pacífica entre los pueblos.



*"2025 - Año de la Reconstrucción
de la Nación Argentina"*

Por las razones expuestas, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

Firmante: Gerardo Milman

Co- Firmantes:

-Silvana Giudici